
令和元年度 第６回 国立市スポーツ推進委員定例会 議事録要旨 

 

日 時：令和元年１０月１０日 午後７時から９時まで 

場 所：国立市役所 第四会議室 

出席委員：塩野委員、浜田委員、森本委員、保坂委員、仁科委員、長谷川委員、吉野委員、

五十嵐委員、原委員 

欠席委員：坂委員、森西委員、土岐委員 

事 務 局：伊形課長、高橋係長、喜安主事、矢部嘱託員 

 

１．議題 

（１）ボッチャ体験教室について 

  …資料「令和元年度ボッチャ体験教室について」 

  ・ １１月２３日（土）に実施する体験教室について、塩野委員、保坂委員が担当する

ことを確認した。 

  ・ 今後、欠席委員にも確認をし、担当を決めることを確認した。 

（２）ボッチャくにたちカップ２０１９（国立市予選会）および東京都市町村ボッチャ大会 

   ２０２０について 

  …資料「ボッチャ武蔵野カップ２０１９」「ボッチャ武蔵野カップ２０１９現地調査報 

   告」 

  ・ 事務局より、国立市の予選会について実施案について説明を行い、以下を確認した。 

  ・ 当日のスケジュールに関して、各委員はスタッフとして、１０時に集合し、１２時

までコート作成及び打合せを実施し、１３時から受付を開始することを確認した。 

  ・ 広報に関しては、市報１１月５日号で周知し、未来高等学校において作成したチラ

シ及びパネルデザインについても確認し、今後事務局の方で関係機関等に配布をし

ていくこととした。 

  ・ 各スタッフの配置案について、事務局で検討していき、次回定例会で確認していく

こととなった。 

（３）くにたちウォーキングについて 

  ・ 五十嵐委員より、１０月１４日（月・祝）開催のくにたちウォーキング全体の流

れについて説明があり、ボッチャ体験会について、コート設営場所について確認し

た。 

・ 当日は森本委員、仁科委員、塩野委員、浜田委員の４名と事務局４名が担当するこ

とを確認した。 

（４）街を・山を歩く２回目について 

  ・ 担当の浜田委員より１０月１７日（木）に予定している第二回目の実施について

説明があった。 



  ・ 当日の担当は浜田委員、森本委員、保坂委員、五十嵐委員、事務局から２名と確

認した。 

  ・ また、当日の解散時に事業参加者を対象にアンケートを取ることも確認した。 

（５）ふれあいスポーツのつどいについて 

  …資料「第４３回ふれあいスポーツのつどい」 

  ・ １０月２日（木）の実行委員会に出席した塩野委員より、スポーツ推進委員の役割

分担について、例年通り「ふれあいマラソン」となることの報告があり、担当は塩野

委員、浜田委員、保坂委員、五十嵐委員、事務局２名と確認した。 

 ・ 当日のスケジュールについては、１０時に第五小学校入口集合、雨天時は午前中のみ、

総合体育館で実施になること、役割分担については「ふれあいマラソン」の最後尾を走

る係となることを確認した。 

（６）（仮称）オリンピック・パラリンピックの競技を体験しよう！！ｉｎ第５０回くにた 

  ち秋の市民まつりについて 

  …資料「第５０回くにたち秋の市民まつり オリンピック・パラリンピック競技体験会 

   ご協力のお願い」 

  ・ 事務局より、第５０回くにたち秋の市民まつりにおいて、オリンピック・パラリン

ピック競技体験会の実施内容について説明した。 

  ・ ＶＲフェンシング、ＢＭＸスケートボード、ブラインドサッカーは委託業者が実施

し、ボッチャはスポーツ推進委員として、森本委員、保坂委員、仁科委員、浜田委員

が担当することに決まった。 

  ・ 原委員は、未来高等学校との調整対応を担当してもらうことを確認した。 

（７）スポーツ子どもの日について 

  ・ 長谷川委員より、日程については第一希望の令和２年２月２３日で東京女子体育大

学施設を仮予約したこと、バドミントン部とトランポリン部には指導の承諾を得た

ことの説明があった。 

  ・ パラリンピック競技について、車いすバスケットボールを予定とし、事務局で東京

都多摩障害者スポーツセンターと調整をしていく旨を確認した。 

  ・ 開会式の中で、準備体操を東京女子体育大学によるラジオ体操を取り入れることと

し、事務局側で大学を調整していくこととなった。 

（８）ファミリーソフトボール教室について 

  ・ 毎年指導してもらっている東京女子体育大学の佐藤先生より、来年度の事業実施に

関して、令和２年１１月８日（日）に実施の提案があり、これを来年度の社会体育事業

として予定していくことを確認した。 

 

２．報告 

（１）社会体育事業報告 



○ボッチャ体験教室（富士見通り中商店会） ９月２２日（日） 

 ・ 出席した委員より、事業実施の様子について、報告を行った。参加人数は延べ６２名

で、小さいお子さんと親が多く、楽しく体験していた。 

○ボッチャ体験教室 ９月２８日（土） 

 ・ 出席した委員より、事業実施の様子について、報告を行った。小学校の運動会と重な 

  り参加者が少ないことを心配したが、７名の参加があった。 

 ・ ルールの中で、点数の数え方について、違った説明をしてしまった点があったので今

後訂正するとともに、スポーツ推進委員会として情報共有しておくことを確認した。 

（２）その他 

○令和元年度実務研修会 ９月２１日（土） 

 ・ 出席した仁科委員と塩野委員より研修会の内容について報告を行った。 

○東京都スポーツ推進委員協議会社員総会 ９月２５日（水） 

 ・ 出席した仁科委員より、総会の内容について報告を行った。 

 ・ 今後の事業日程について、１２月７日（土）江東区深川スポーツセンターで女性委

員会企画研修会、地域スポーツ研修会の区部が、令和２年１月２５日（土）港区立男

女平等参画センター、市町村部が２月８日（土）立川市女性総合センターで開催する

旨の報告があった。 

○くにすぽについて 

 ・ 事務局より、完成版ができたことを報告した。 

以上 


